



Sheinbaum: eliminar examen de bachillerato facilitó que los alumnos ingresaran a sus primeras opciones

Sheinbaum ratifica meta de 150 mil espacios más para bachillerato

Tras eliminar examen de Comipems, 95% de aspirantes se quedaron en una de sus primeras tres opciones, asevera

EMIR OLIVARES ALONSO
ENVIADO
EL MARQUÉS, QRO.

Haber eliminado el examen de ingreso al bachillerato en el Valle de México generó que 95 por ciento de los aspirantes ingresaran a una de sus tres primeras opciones, aseveró la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

Al destacar la obligación del Estado mexicano por brindar más oportunidades para que cualquier joven en edad de acudir a ese nivel de estudios pueda hacerlo, remarcó que el objetivo en su sexenio es ampliar la matrícula en 150 mil espacios adicionales,

“Y si se necesitan más, (habrá) más, porque lo que queremos es

que los jóvenes vayan a la escuela”. Por ello, planteó que se construye una veintena de nuevos planteles y se rehabilitarán otros a fin de cumplir la meta.

En la sede del nuevo CBTIS 304 “El Marqués” —que estará concluido el 27 de diciembre y será inaugurado en febrero próximo—, la mandataria remarcó que para poder ingresar al bachillerato, por años se realizó el examen único de la Comisión Metropolitana de Instituciones Públicas de Educación Media Superior (Comipems), con el que se excluía a los jóvenes de sus primeras opciones.

En ese sentido, destacó que a raíz que en su administración se acordó erradicar ese proceso, la realidad hoy es otra, por lo que cuestionó a las voces que critican



el que se haya eliminado el concurso de ingreso.

“En el Valle de México había un examen que se llama el Comipens y, según tu calificación entrabas a una u otra preparatoria. Pues ya no hay, y ahora sencillamente se inscriben en una plataforma y, de acuerdo al lugar de la escuela y al interés de cada estudiante, van a esa preparatoria.”

Apuntó que con el concurso de ingreso había jóvenes que eran admitidos en su opción 30; ahora, 95 por ciento se quedan en sus primeras opciones. “Es una falsedad que el examen de admisión general genere mejores estudiantes”, sostuvo ante el gobernador Mauricio Kuri y funcionarios federales.

Frente a decenas de estudiantes de este nuevo plantel –que iniciaron actividades en agosto pasado para el ciclo escolar 2025-2026 y esperan la apertura del Cbtis–, la mandataria les hizo un exhorto: “Estudien, comprométanse con el estudio y, sobre todo, con su familia,

con el prójimo, con la naturaleza y con la patria”.

Sheimbaum Pardo encabezó la asamblea en la que se entregó a los alumnos la tarjeta correspondiente para que reciban la beca universal Benito Juárez, con la que bimestralmente se les apoyará con mil 900 pesos.

El titular de la Secretaría de Educación Pública, Mario Delgado, refirió que en este gobierno se construyen 18 nuevos planteles de bachillerato en el país, se ampliarán 25 ya existentes y en 35 secundarias donde no se imparten el turno vespertino, por la tarde se convertirán en espacios para bachillerato.

Destacó que actualmente se entrega una beca a 4 millones de alumnos de bachilleratos públicos, además que 5.6 millones de estudiantes de secundaria reciben la nueva beca Rita Cetina, y a partir de 2026 ese apoyo se extenderá a todos los niños de primarias públicas.

Por su parte, el titular de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes, Jesús Esteva, detalló que el nuevo CBTIS 304 tuvo una inversión de 49.2 millones de pesos y 18 millones para equipamiento.

La obra se concluirá el 27 de diciembre para arrancar labores en febrero del siguiente año (aun cuando se preveía que estaría listo a finales de 2025). Tendrá capacidad para 540 estudiantes por turno.

“

*Se construyen 18
nuevos planteles
y se ampliarán
25 escuelas ya
existentes*



▲ La Presidenta (centro) estuvo en el CBTIS 304, a inaugurarse en febrero. Foto Presidencia